

Vom 5.10. bis 10.10.2007 findet im Rahmen des Designfestivals die Ausstellung

PRESS BUTTON

bei PLACE und DESIGNERSLIEBE statt.

Es werden 40 internationale Designer und ihre Werke präsentiert. Die Ausstellung birgt überraschende Innovationen: mit den extra zu dem Thema produzierten Arbeiten stellen sich Designer und Gestalter ihren Kunden in ganz besonderer Weise vor – per Knopfdruck. Ziel ist es Reaktionen hervorzurufen und Prozesse ins Laufen zu bringen. Der Besucher erhält die eindeutige Aufforderung – Press Button !



SpecialGuest: Am 5.10. um 16 Uhr wird der Eyecatcher, eine 1,50 m große kinetische Konstruktion von Oliver Fellinghauer, vorgestellt. Auch hier löst der Druck auf einen Knopf eine unerwartete, spannende Reaktion aus, die in den nächsten Tagen immer wieder ausprobiert werden kann.

Mehr Informationen zum Designfestival gibt es hier: www.designfestival.de

